
 
 
 
 
 

サッカー部保護者の皆様、ＯＢの皆様、日頃より本校サッカー部の活動にご理解とご

協力を賜りまして、感謝申し上げます。 

 
12 月 4 日、本校会議室にて同窓会関係委員 25 名、学校職員委員 25 名、合計 50 名

で構成されます松田杯等表彰審議委員会が開かれました。この会議は、本年度の部活動

において顕著な活躍をした部や個人に贈られる四つの賞の対象者を決定する会議です。

県総体 3 位、県新人 3 位の成績を収めたサッカー部は、顧問の推薦が認められ、松田杯

という運動部の団体に贈られる賞にノミネートされておりました。松田杯とは昭和 27
年 12 月 14 日に制定された賞で、故松田通世氏（山中大正 2 年卒、元東京同窓会会長）

によって寄贈されました。以下はサッカー部の推薦文です。 
 
 
 
 
 

 
 

実を言いますと、同じくノミネートされていたテニス部は県総体 2 位、県新人 2 位

でサッカー部を上回る成績を収めていたため、松田杯等審議委員会に学校として一番に

推薦されていたのはテニス部でございました。サッカー部も同じくノミネートされてお

りましたが、あくまで審議のたたき台の段階では 2 番手でした。が、審議が始まります

と、サッカー部 OB として審議に臨んでいた奥山サッカーOB 会副会長をはじめ、多くの

OB の方々がサッカー部の 3 位も表彰に値するとの「応援」をしてくださりました。一

時は原案がひっくり返って「サッカー部受賞か」との空気も流れましたが、そこは OB
の諸先輩。テニス部もサッカー部も甲乙つけがたいのであれば、頑張った両部を同時に

顕彰しましょうということになり、めでたく両部が今年度の松田杯に輝きました。 
 
サッカー部の受賞はかなり久しぶりのことのはず。OB の方々の中には審議に際して、

「ここ 10 年のうち松田杯を受賞した団体として、テニス部は何度か顔を出している。

しかしサッカー部はここのところ受賞していない。サッカー部を応援したい」と述べら

れる方もいらっしゃいました。よほど挙手をして「今後、サッカー部はたびたび受賞す
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昨年度の県総体にて早すぎる先輩の引退を経験し、その悔しい気持ちを背負って出発した現 3 年

生。主将黒田、副主将峯田を中心に冬場の厳しいフィジカル・トレーニングに前向きに取り組み、

県総体では堂々の 3 位で東北大会出場。技術的には先輩学年に遠く及ばないものの「巧さを凌

ぐ強さ」を身につけた彼らは、運動選手として顕彰に値する。現 1、2 年の後輩たちも現 3 年生を見

習いチームとしてまとまり、県新人では実力以上の結果を残した。 



るでしょうが
．．．．．．

、その際、『受賞回数が多いから贈りたくない』などと言われたくないので、

受賞回数は考えないでいただきたい」と発言しようと思いました（もちろん実際はして

ません）。毎年、受賞対象となるくらい頑張りたいと思った瞬間でした。 
さて、今回の受賞は主に 3 年生の活躍に贈られたものです。3 年生の頑張りには顧問

としてもうれしく頼もしく思っていましたので、今回の受賞を素直に喜びました。3 年

生諸君、おめでとう！！そして 1、2 年生には、今後は、松田杯を受賞した部として恥ず

かしくない取り組みが求められます。松田杯の選考基準（概略）にはこのようにありま

す。「体育部のうち全国大会等において優れた成績を収め、かつ部の統制・規律が他の模

範となる部」。受賞は責任も生みます。その責任をかみしめてほしいと思います。 
ただ、責任に窮屈な思いをするだけではなく、「地位が人を育てる」という言葉もあ

りますように、身の丈に合っていない名誉ある地位をいただいた今は飛躍の好機だと思

われます。1、2 年生が 3 年生に続けとばかりに発奮することを期待します。 
 

 
12 月 19 日（金）にＯＢ会主催で、2008 年の納会を開いていただくことになりま

した。恒例ではありますが、他校ではみられない（と思われる）すばらしい企画で

す。なかじま肉屋で 18：00 から行われます。１、２年生に対しては来年度のサッカ

ー部の活躍を期待する意味があるでしょうし、３年生に対してはこれまでの活躍を

称える意味と受験に向けた激励の意味があるでしょう。ジュース代程度は部で負担

しますが、他はＯＢ会でもってくださる太っ腹な企画！私も高校生の頃すき焼きを

ご馳走になりました。選手諸君、腹を空かせて 19 日に臨みましょう。 

ちなみにその際 5 名の 2008 年優秀選手が発表されます。だれが受賞するのか、乞う

ご期待です！！ 
 

 
12 月 9 日（火）より 1 年生の新入部員が山東サッカー部に加わりました。ご存知の

方もいらっしゃるかと思いますが、モンテディオ山形ユースに所属しておりました 1 年

生の○○拓
ひろむ

です（もちろん山東の生徒）。事情につきこのたび山形東高サッカー部に移

籍することとなりました。新しい仲間が増えるのはうれしいばかり。○○君、歓迎しま

す！ 
ただ、新しい仲間が増えたばかりでなく、競争相手も増えたことになります。歓迎す

る側はしっかり「かわいがり」をして、激しく迎えてほしいものです。 
 


